Lautrec/Picasso, Jornada de arte en el Museo Thyssen-Bornemisza

El próximo jueves, 18 de enero, se celebrará en el Salón de Actos del Museo Thyssen-Bornemisza, de Madrid, una jornada de arte que parte del diálogo presente en la exposición Picasso/Lautrec, dos figuras maestras de los siglos XIX y XX: el francés Toulouse-Lautrec (1864-1901)

jornada 'Arte en Espacios Públicos'

Organizada con varias instituciones, el Museo Lázaro Galdiano celebrará el próximo miércoles 24 de enero, en su sede madrileña, la jornada 'Arte en Espacios Públicos. Patrimonio y responsabilidad de todos', abierta a cualquier persona interesada previa inscripción por correo

Lecciones de arte moderno Mujeres y artistas I. Amazonas del Arte Nuevo II. Episodios de la vanguardia: Los Vjutemás de Mascú y la Bauhaus en Alemania III. Arte Feminista de los 70 y sus consecuencias Cristina Guedán Pécker

SÁBADO, 6 DE ENERO DE 2018 Curso sobre mujeres artistas en el Museo Reina Sofía de

La Real Asociación Amigos del Museo Reina Sofía ha organizado el curso 'Lecciones de arte moderno. Mujeres y artistas' que se celebrará, con el patrocinio de Infinorsa, en la Sala de Amigos del Museo los días 7, 14 y 21 de febrero de 2018, impartido por Cristina Guedán Pécker, para el.



SÁBADO, 6 DE ENERO DE 2018

V Beca de Investigación y Producción Artística del Espai Rambleta, de Valencia

Esta beca tiene como fin la creación de un proyecto artístico concebido para el Espai Rambleta que impulse la reflexión crítica ante el hecho expositivo mediante instalaciones, intervenciones o acciones desarrolladas específicamente con adecuación a las características del espacio, al..



MIÉRCOLES, 3 DE ENERO DE 2018

La feria Hybrid convoca a artistas y colectivos para el programa Displaced

La Asociación Boreal Projects, organizadora de la feria Hybrid, que tendrá lugar en el hotel Petit Palace Santa Bárbara, de Madrid, del día 23 al 25 de febrero de 2018, convoca a creadores individuales o colectivos de cualquier edad o nacionalidad para participar en el programa...



SÁBADO, 6 DE ENERO DE 2018

Madrid

El Gobierno de Murcia convoca Ayudas económicas para el fomento de las artes plásticas

El Boletín Oficial de la Región de Murcia publica una convocatoria de la Conseiería de Industrias Culturales y las Artes destinada a profesionales de las artes plásticas para el desarrollo de proyectos de investigación formación y producción-exhibición. Los beneficiarios deberán ser.



VIERNES, 22 DE DICIEMBRE DE 2017

La Quinta del Sordo, de Madrid, convoca la IV edición de Sobredosis 2018

Para la próxima edición de Sobredosis, a celebrar del 19 de febrero al 2 de marzo de 2018, La Quinta del Sordo, de Madrid, convoca a artistas y colectivos de cualquier disciplina, de cualquier edad y nacionalidad, a formar parte del proyecto expositivo y compartir su opinión sobre las...



Tabacalera de Madrid convoca un Curso de Comisariado dirigido por Emma Brasó

En el marco del programa de formación impulsado por Tabacalera, Madrid, se convoca un Curso de Comisariado dirigido por la historiadora Emma Brasó desde el 26 de enero al 19 de mayo de 2018, planteado en 10 sesiones que tratarán sobre comisarios y sus exposiciones; el comisario como...



cercles convocatòria projectes de

